

2. Runde DCU Pokal

Mit einer Gesamtkegelzahl von 1818 Holz sollte es an diesem Sonntag für die TuS Damen nicht reichen um eine Runde weiter zu kommen.

Die Damen vom DKC Alt Heidelberg übernahmen schnell die Führung und konnten mit Martina Raab die Tagesbeste stellen. Martina zeigte ein wahnsinniges Spiel und konnte mit 541 Kegeln nicht nur persönliche Bestleistung spielen, sondern auch den alten Einzelbahnrekord um weitere 13 Kegel überbieten.

Das Spiel um den zweiten Platz blieb allerdings spannend bis fast zum Schluss. Tina Wagner konnte mit 493 Kegeln das zweit höchste Ergebnis des Tages erzielen, das sollte aber letztendlich nicht mehr reichen um den zweiten Platz zu ergattern.

Des Weiteren machte Anita Reichenbach mit 451 Kegeln den Anfang, dicht gefolgt von Sarah Ringelspacher mit 448 Kegeln. Michaela Houben hatte einen schwarzen Tag erwischt und musste sich am Ende mit 426 Kegeln zufriedengeben. Das ergab ein Gesamtergebnis von 1818 Kegeln.

Auf Seiten von Obernburg spielten Verena Hock 481 Kegel, Sophia Kopp 475 Kegel, Julia Hock 466 Kegel und Annika Zappe 427 Kegel. 1849 Kegel war hier das Gesamtergebnis.

Außer Martina Raab spielten für Heidelberg, Alexandra Werchner 486 Kegel, Alina Weber 481 Kegel und Laura Emmerich 462 Kegel und ein Gesamtergebnis von 1970 Kegeln.

Die TuS Damen wollen im nächsten Jahr erneut beim DCU Pokal angreifen. Hier werden die Karten wieder neu gemischt. Den beiden Mannschaften aus Obernburg und Heidelberg wünscht der TuS gut Holz beim Halbfinale am kommenden Wochenende in Plankstadt.